

Gemeinde Murten

Sitzung des Generalrates vom 14. Oktober 2009

Botschaft des Gemeinderates zu den Aenderungen der Statuten des Verbandes der Gemeinden des Seebezirks

Der Verband der Gemeinden des Seebezirks hat gestützt auf das neue Gemeindegesetz die Statuten überarbeitet. Die Delegiertenversammlung des Verbandes hat diese am 15. Mai 2009 genehmigt und unterbreitet die Aenderungen nun den Mitgliedgemeinden zur Gutheissung.

Der Gemeinderat beantragt dem Generalrat, die beiliegenden Statutenänderungen zu genehmigen.

Beilagen:

- Botschaft des Verbandes der Gemeinden des Seebezirks zu Händen der Gemeinden
- Statuten des Verbandes der Gemeinden des Seebezirks